



Bezeichnung /Seite: Pharma/ Medizintechnik-Industrie

Pharma/ Medizintechnik-Industrie, PHARMAZEUTISCHE INDUSTRIE

Wegbereiter ambulantes Abrechnungsmanagement im Gesundheitswesen

Wege bereiten

In der sich rasch verändernden Gesundheitswirtschaft kommt dem Thema der nachhaltigen Sicherung des Marktzugangs und der Erstattung eine wichtige Bedeutung zu.

Dabei ist es unerheblich, ob es sich um innovative Medikamente, Chancen neuer Versorgungsstrukturen oder medizin-technologische Anwendungen, wie z.B. Companion Diagnostics, digitale Applikationen oder telemedizinische Leistungen handelt.

Um den Marktzugang und die Erstattungsfähigkeit Ihrer Produkte und Services frühzeitig zu sichern, auf Chancen im Gesundheitsmarkt zu kapitalisieren und den Markterfolg Ihres Unternehmens langfristig zu unterstützen, entwickeln wir für die pharmazeutische Industrie und Ihre spezifische Herausforderung maßgeschneiderte Abrechnungsmanagement-Bausteine – so-wohl für die go-to-market- als auch die in-market-Phase.

Wege beschreiten

Maßgeschneidert bedeutet für uns auch, mit Ihnen als multidisziplinärem Team zusammen zu arbeiten und die vielfältigen Bedürfnisse und Herausforderungen der einzelnen Abteilungen zu verstehen und zu berücksichtigen.

So sind wir Partner und Dienstleister für Mitarbeiter*innen aus den Bereichen R&D, Medizin, Gesundheitsökonomie, Gesundheitspolitik, Finance, Legal, Health Value, Marketing und Außendienst, haben Patient Centricity genauso wie Compliance, und Codizes für Sie im Blick.

Für die erfolgreiche Platzierung Ihrer Abrechnungsmanagement-Themen entwickeln wir spezielle Schulungskonzepte, trainieren Ihre Mitarbeiter*innen und begleiten diese bei der Umsetzung.

Expertise und Know-how

Neu: ["Masterclass Medizin für Nichtmediziner"](#) - Kompetenz im Doppelpack - Dr. Susanne Hellmich und Ursula Klinger-Schindler beurteilen das medizinische Leistungsgeschehen mit Erfahrungswerten aus allen Trägerschaften und Beratung gepaart mit langjähriger Abrechnungsexpertise aus Ambulanz- und Abrechnungsmanagement an der Sektorengrenze zu allen Themen des EBM (einheitlichen Bewertungsmaßstab) und GOÄ. AmPAC-Consulting gehört bundesweit zu den größten Dienstleistern im Beratungsbereich des Ambulanz- und ambulanten Abrechnungsmanagements.

Die hohe Expertise zu allen ambulanten Themen der Abrechnung und Verordnung gehört nicht nur zusammen sondern zu unserem Leistungsportfolio.

Kontaktieren Sie uns gerne mit Ihren Fragestellungen und spezifischen Herausforderungen.

Ihr Ansprechpartner:

L. Gaebler
Business Development

Herr Gäbler greift auf 30 Jahre hervorragende Expertise in der Führungsebene aus dem Bereich Pharmaindustrie zurück. Als Geschäftsführer von a2s-health ist er unser Ansprechpartner für Kunden aus der Industrie.

Kontakt unter: [a2s-health](https://a2s-health.com)

oder direkt unter: info@a2s-health.com

Auszug Kundenliste:

Novartis
Lohmann und Partner
OPED
Medtronic Deutschland
Neodynamiks
Neuraxpharm
CLS Behring
AbbVie Deutschland GmbH Co. KG
Baxter Deutschland
Teva Deutschland
Boehringer Ingelheim
Pharmacia Upjohn
ratiopharm GmbH Ulm
Amgen
Sanofi-Aventis
STADA Arzneimittel AG
Actavis Deutschland
Hexal
AWD
ratiodata
Pfizer Primary Care, Deutschland
Grünenthal GmbH
Takeda
NordPrax
Chugai Deutschland

oder Sie nutzen unser [Kontaktformular](#)